

Dimanche 28 janvier 2024

VŒUX DE LA MUNICIPALITE DE GUERNY

Madame la Conseillère Départementale,
Messieurs les Adjointes,
Messieurs les Conseillers Municipaux,
Madame la Présidente de l'Association des Fêtes et Loisirs de Guerny et Gisancourt,
Mesdames, Messieurs,

La dégustation de la galette des rois est traditionnellement l'occasion de nous réunir et d'échanger nos meilleurs vœux pour la nouvelle année.

Je me joins à votre conseil municipal pour vous présenter nos souhaits d'une excellente année 2024 pour vos familles et vous-même dans la bonne réalisation de vos projets personnels et professionnels et surtout d'une santé solide.

Nous avons aussi une pensée pour tous nos disparus de ces dernières années qui ont été nombreux et que nous n'oublions pas.

Je voudrais profiter de cette occasion pour faire, à mi-mandat, un point sur les actions que votre municipalité a menées à bon terme et aussi de ses projets.

- Le grand chantier de la rénovation de la nef de l'église a été conclu avec 20 000 € d'économies qui ont permis d'effectuer des travaux supplémentaires indispensables.
- Le rétablissement des équilibres financiers de la commune et de son Service des Eaux a été obtenu par une grande rigueur de gestion qu'il convient de poursuivre.
- Nous avons investi dans un système de radio-relève des compteurs d'eau qui a permis d'éviter les estimations erronées et de trop nombreux avoirs.
- Nous avons installé la vidéoprotection, dispositif dissuasif permettant aux forces de l'ordre d'élucider beaucoup plus de délits. Plusieurs de nos voisines sont en train de s'équiper pour un maillage plus serré.
- Nous avons remplacé la chaudière de la mairie et salle des fêtes afin de réaliser de sérieuses économies de gaz et, nous l'espérons, de coût.
- Nous avons achevé l'installation de l'éclairage public à LED et éteint un réverbère sur deux pour compléter les économies d'électricité.

- Nous projetons d'étudier des solutions de réduction des vitesses des véhicules dans la traversée de GUERNY.
- Nous devons achever les travaux d'étanchéité de la toiture de l'église qui est imparfaite et menace à terme le bon état de notre monument classé.

Depuis plus de 2 ans, nous avons eu le plaisir d'accueillir une nouvelle association de bénévoles dévoués et indépendants de la municipalité qui ont animé de nombreuses manifestations festives, qui ont décoré le village et l'église pour les fêtes de fin d'année et qui ont ravivé l'accueil de notre village : monument aux morts, barrières du jardin, abri bus . Qu'ils soient ici remerciés. Nous souhaitons longue vie à l'Association des Fêtes et Loisirs de Guerny et Gisancourt.

Je profite de l'occasion de cette réunion pour vous recommander la plus grande prudence sur la route de Noyers (qui sera partiellement fermée) dans la traversée de Guerny et sur la route de la vallée en direction de Château sur Epte car de nombreux camions de transport de pellets circuleront sur ces voies à partir du 5 février et jusqu'à fin du chantier.

Je vous renouvelle mes bons vœux de bonne et heureuse année et vous dis maintenant

« Bonne dégustation ».

Le maire,
Catherine LEPILLER